

横浜子どもスポーツ基金「横浜市立本牧小学校訪問」報告

1. 日 時	平成30年5月11日(金)09:30-11:30
2. 場 所	横浜市立本牧小学校
3. 参加者 (うち障害児)	前半は全校生徒約460名、後半は5年生約70名
4. 集 合	横浜市立本牧小学校
現地(球場)	
5. 交通手段	アジアパラキャンプ参加者は車で移動
6. 記者発表	無し、日本トライアスロン連合のFacebook・Twitterでの広報
7. 場内アナウンス	無し。
8. 大型ビジョン	-
9. 記念品	-
10. 全体所感	<p>9時半からは横浜市立本牧小学校を訪問し、前半は全校生徒約460名の前で、参加アスリートの自己紹介、松山マネージャーによるパラトライアスロンの紹介、タンデムバイクのデモ、小学生からの質疑応答で、最後は生徒代表からお礼のスピーチがあった。</p> <p>後半は5年生2クラス約70名の体育の授業としてのアスリートとのふれあい体験で、各国の参加者からの体操の紹介でのウォームアップ後、アスリートの数6組(ホンコンはガイドと選手で一組)でチーム分けし、各チーム全員つながっての連結競争で、予選・決勝を実施。生徒からもアジアパラキャンプ参加者からも先生方からも非常に好評で、選手は生徒さんから握手攻め、サインも求められて、全員充実の内容となった。</p> <p>来年以降も横浜地区でアジアパラキャンプが実施される場合は同様の学校訪問をプログラムの中に是非含めたい。</p>

主催: アジアトライアスロン同盟 (ASTC)

協力: 日本トライアスロン連合 (JTU)